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高志共生 
  

修学旅行 大成功 

修学旅行で、長野県志賀高原に行ってきました。私にとっては、教員になってか

ら１３回目の修学旅行引率でスキー実習は５回目でしたが、一人の脱落者もけが人

もなく、全生徒が最後までスキー実習に参加したのは、今回が初めての経験でした。

本当に、素晴らしい修学旅行だったと思います。 

前途多難の出発前 
 朝の出発前には、前途多難とも思える出来事がありました。これから集合という時間に、地域の方か

ら、「ジャージを着た生徒が、自転車で乗り付けてお菓子を食べながら騒いでいる…」という苦情の電

話が学校に入ったのです。行ってみれば、修学旅行に行く前の３年生が数名いました。すぐに事情を聞

いて指導と謝罪をしましたが、予定より４０分ほど遅れてバスに乗車することになりました。生徒達の

意見もできるだけ聞いて修学旅行を成功させるために、２年生の時から実行委員を中心に準備を始め、

何度も繰り返しいろいろと話し合ってきたことがわかっていない生徒がいるのか…と残念な気持ちに

なりました。修学旅行を楽しみにして、いい思い出をつくりたいと思って登校してきた生徒達も、「当

日になって、何をしてくれるや…」という気持ちになった

のではないでしょうか。 

スキー実習は 100 点満点 
しかし、この出来事は、結果的には「雨降って地固まる」

になったのでしょうか。修学旅行の間は、大きな問題行動

や違反行為もなく、生徒達は本当によくがんばりました。

ですから、修学旅行全体としては、９０点というところでしょうか。 

スキー実習は、３日間でたった４回だけでしたが、目を見張るような上達ぶりでした。最終日には、

上級者が滑るコースの頂上まで上がった班もあったようです。これまでは、初日の基礎練習に嫌気がさ

したり、人に取り残されるのが嫌になったり、油断をしてケガをしたり、体調を崩したり…などという

ことから脱落していく光景を何度も見てきましたから、今年の大庄中の３年生のスキー実習は、本当に

素晴らしかったと思います。 

快適な宿舎の生活 
宿舎の生活も快適だったのではないでしょうか。夕食と朝食は、焼きそば・エビフライ・ヒレカツ・

唐揚げ・酢豚・ステーキ･ベーコンといった子ども達の好むメニューのバイキング形式でした。お味噌

汁・野沢菜・納豆・サラダ・ヨーグルトなども用意されていました。朝食では、パンかご飯かも選べま

した。カレーライス・ハヤシライス・豚丼･牛丼といったメニューの昼食も、好きなものを好きなだけ

食べることができます。食べ物には、料理名と使用している食材を書いたプレートが置いてありました

から、アレルギーの生徒も自分で考えて食べ物を選ぶことができます。大人には、カロリーオーバーが

少し気になる食生活でしたが、生徒にとっては、よく運動をして、よく食べて、よく寝て…と、健康的

な生活の修学旅行だったように思います。 

江戸時代から伝わるという天然温泉「ほたる温泉」の源泉を引

っ張っている大浴場も、スキーで疲れた身体を十分にほぐしてく

れたことでしょう。 

 修学旅行の様子は、６月に予定しています進路説明会のときに、

短く編集したＤＶＤをご覧になっていただく予定です。 

「シラバス」を作成しました 

本年度から「シラバス」を作成して、配付することになりました。 

大学生や高校生のお子さんのいらっしゃるご家庭はご存知かと思いますが、「シラバス（Syllabus）」は、

講座の教育方針や内容・進度などの学習計画を開講前に知らせるもので、元々はアメリカの大学で始ま

り、最近の日本では、小学校や中学校でも導入されるようになったものです。本校では、生徒達が学習

に自主的、積極的に取り組んでくれることをねらいとして、年間の各教科の目標や授業計画、授業の内

容や準備物、授業の進め方やポイント、家庭学習の方法、評価の観点や評価の資料などを盛り込んだシ

ラバスを作成し、年度の初めに配付することにしました。 

来週の家庭訪問でお渡ししますので、ご家庭でもご覧いただいて、家庭学習にも役立てくださいます

よう、お願いいたします。 

ｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙ（5/16水～18金）について 

今年度、第１回目のオープンスクールを１６日から１８日の日程

で実施します。 

お仕事をされている保護者の方が多いということから、ご都合の

いい時間帯に授業などの教育活動を自由にご覧になっていただくた

めに、今年度から、各学期に１回ずつオープンスクールを実施する

ことにしました。子ども達は「誰も来てないから、来んといて…」

というようなことを言うかと思いますが、そのようなことは聞き入

れる必要はありません。ふるって学校に来ていただきたく思います。可能なら、誘い合わせて何人かで

来ていただいてもかまいません。最終日は、ＰＴＡ総会（１４：３０～）のあとクラブ見学会（１５：

３０頃～）も予定していますので、ぜひご来校くださいますよう、お願いいたします。 

（文責:校長 福井 隆夫）       
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